
COMUNICATO STAMPA
CASTELLO DI POGGIODIANA: A GIORNI 

INIZIERANNO I LAVORI PER L'ACCESSIBILITA'

7 febbraio 2011

Si  è svolta questa mattina all'interno della Sala dei Sindaci al Palazzo di Città, una 
conferenza di servizi alla presenza del sindaco Carmelo Pace, dell'assessore Davide 
Caico,  del  Direttore  Generale  dell'E.S.A.,  l'ing.  Maurizio  Cimino  e  di  alcuni 
funzionari dell'E.S.A.
Si è discusso del Castello di Poggiodiana e, in particolar modo, dell'accessibilità al 
sito.  Il  direttore Cimino ha sottolineato l'importanza  di  una “Continua e proficua 
collaborazione  tra  l'E.S.A.  e  il  Comune  di  Ribera”,  mentre  l'assessore  Caico  ha 
affermato che: “Grazie alla collaborazione con l'E.S.A. e all'utilizzo del personale  
messo a nostra disposizione, a giorni daremo il via a interventi di pulizia mirati a  
migliorare  l'accessibilità  al  Castello  di  Poggiodiana  e  creare  così  un  percorso  
turistico”.
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